

Komitmen Tingkatkan Kesehatan pada Perempuan, 'Aisyiyah Cianjur Raih CSR Award

Selasa, 05-12-2017

MUHAMMADIYAH.OR.ID, CIANJUR - Bertepatan dengan peringatan Hari Kesehatan Nasional 2017 ke-53 yang jatuh pada Ahad (12/11) yang digelar oleh Dinas Kesehatan Kabupaten Cianjur, Pimpinan Daerah 'Aisyiyah (PDA) Cianjur mendapatkan penghargaan CSR Award.

Penghargaan tersebut diberikan dikarenakan Dinas Kesehatan (Dinkes) Cianjur menilai 'Aisyiyah sebagai organisasi kemasyarakatan yang rutin menjalin kerjasama dengan Dinkes di bidang promotif dan preventif untuk meningkatkan kesehatan khususnya perempuan di Cianjur melalui program MAMPU 'Aisyiyah.

Disampaikan oleh Febrianti Firdiyayusi selaku koordinator program MAMPU 'Aisyiyah Cianjur bahwa 'Aisyiyah sangat bersyukur sekali mendapatkan penghargaan CSR Award ini. Terlebih ini merupakan kali pertama Dinkes memberikan penghargaan CSR Award ini.

"Alhamdulillah kerja keras PDA dan tim program MAMPU 'Aisyiyah Cianjur mendapat respon positif," ungkap Febrianti pada Selasa (5/12).

Menurut Febri beberapa kegiatan yang dilakukan oleh 'Aisyiyah mendapat dukungan Dinkes. 'Aisyiyah dinilai sebagai pelopor sekaligus penggerak kegiatan dibidang kesehatan yang secara nyata bekerja karena programnya mulai dari sosialisasi kespro ke akar rumput, pelatihan deteksi dini kanker serviks dan kanker payudara untuk tenaga kesehatan hingga pendampingan pembuatan Peraturan Desa (Perdes) Kesehatan Reproduksi.

Febri menyampaikan harapan 'Aisyiyah Cianjur agar penghargaan tersebut bisa memberikan motivasi pada yang lain untuk terus memberikan kontribusi dalam bentuk apapun kepada masyarakat khususnya kesehatan.

"Karena kesehatan merupakan kunci segalanya jika kesehatannya kurang bagus maka akan berpengaruh pada seluruh aspek baik pendidikan, ekonomi, dan yang lain," ujar Febri.

Penghargaan CSR Award tersebut diberikan langsung oleh Kepala Dinas Kesehatan Cianjur, Tresna Gumilar yang didampingi oleh perwakilan DPR Cianjur dan diterima oleh Titin Suastini selaku Ketua PDA Cianjur.

Sumber:Suri